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水海道二高ハンドボール部

飯村裕志監督・相澤菜月主将にインタビュー

Ｑ 三冠達成した気持ちは

監督：皆様にお祝いのお言葉を頂いて少しずつ実感が湧いてきました

主将：夢のようです 本当に嬉しいです

Ｑ 国体で優勝すれば高校三冠達成という周囲の期待が大きかったと思うがプレッシャーは

監督：選手と三冠達成を目標に大会に臨んだので、絶対に負けたくないという気持ちの方がプレッシャー

より大きかったです

主将：自分達にしか出来ないことだから自分達のいつも通りのプレーをしようと思っていました

Ｑ １回戦から準決勝まで僅差の苦しい試合だったがセンバツ・インターハイと何か違ったのか

監督：国体は単独チームでなく県の選抜チームで出場してくるので難しさがありました

主将：選抜チームということもあり相手の完成度が高かったです

Ｑ 特に準決勝の香川県では、前半終了時６-１２のダブルスコアをつけられる最大のピンチだったが

ハーフタイムの状況は

監督：監督を中心に後半の戦い方の確認をし、相澤キャプテンの「まだ行ける！」の一言でチームの士気

が高まりだしました

主将：「ここで負けたくない」みんなの気持ちはまだ切れていませんでした

Ｑ 決勝戦は選手達の動きも良かったが前日までの試合と何が違ったのか

監督：国体は他の大会と違って登録選手だけしか岩手に行けない状況だったが、決勝戦の日に地元茨城か

ら応援に駆けつけてくれやっとチーム全員揃い、決勝戦はこれでチーム一丸となれました

主将：チーム仲間が全員揃い一番雰囲気が良く、良いリズムでゲームが展開できました

Ｑ 優勝の瞬間は

監督：試合終了間際に３年の倉持選手がシュートを決めた時は本当に感動しました 膝の怪我で苦しんだ

時期もあり、また同じ様に怪我で苦しんだチームメイトもいて、すべてがリンクし本当に感動しま

した

主将：倉持選手がチーム全員の思いを背負って決めてくれました

シュート１本が三冠の最高の締めくくりとなりました

Ｑ 今後の目標（３年後の茨城国体も含めて）

監督：１つ１つ階段を昇るように地道に頑張り、茨城国体で皆様に

喜んでもらえるように頑張りたいと思います

主将：茨城国体に茨城県代表として出場したいです

東京オリンピックを目指し取り組んでいきます

Ｑ 最後に応援していた関係者の方々にひとこと

監督：各大会で、会場での応援やメッセージなどたくさんのご声援をいただきありがとうございました

主将：遠いところまで足を運んで下さり、地元からの応援ありがとうございました



【三冠達成】 【優勝の歓喜の瞬間】

水海道二高 佐藤 誠 校長先生

2016 年は水海道二高ハンドボール部にとって最高の年となりました それは、高校スポーツの３大大会

つまり選抜・インターハイ・国体のすべてにおいて全国優勝を遂げることができたからです このような

偉業を成し遂げることができたのは、選手一人一人の能力の高さはもちろんですが、その能力を遺憾なく

発揮させた監督の指導力に負うところは大きいと思います 今後とも三冠に満足することなく、更なる活

躍を期待しています

水海道二高ハンドボール部部長 安田 博之 先生

国体は相手チームに研究されていたため、今までにない厳しい戦いとなったが海二の選手たちは、キャプ

テンを中心に戦い方を知っていた 劣勢に追い込まれても試合中に修正し、自分たちのペースに持ってい

ける力のあるチーム まさにインターハイチャンピオンとして戦いなれた試合運びであった 本当にあっ

ぱれ！と選手を称えた 3 年後には茨城国体を迎えるが、茨城県チームのこのような活躍はもちろんのこ

と、参加される方々にとって茨城国体がすばらしい思い出に残る大会となるよう準備していきたい

いわて国体（Ｈ28.10.6～9） 栄光の軌跡

都道府県名 10/6 10/7 10/8 10/9 10/8 10/7 10/6 都道府県名

１回戦 準々決勝 準決勝 ３決・決勝 準決勝 準々決勝 １回戦



水海道二高ハンドボール部員（３１人）の喜びの声

学年 氏 名 出身中学校 三冠達成した感想

３年 相澤 菜月 けやき台 高校三年間最高の形で終われてうれしいです

〃 石塚 紗佳 水海道西 高校三冠をとれ、全員で笑顔で終われてよかったです

〃 江口 綾香 御所ケ丘 三冠達成したことがありえないぐらいとても嬉しいです

〃 上堂薗 美咲 御所ケ丘 31 人全員でてっぺんとれたことが嬉しいです

〃 倉持 佳奈枝 けやき台 三冠という素晴らしい形で終われて幸せです

〃 古谷 七虹 御所ケ丘 三冠達成すごく嬉しいです！マネージャーできて良かったです

〃 石塚 愛菜 水海道西 最高のメンバーで三冠達成できてすごく嬉しいです

〃 大島 美緒 岩 井 今までの練習した結果が三冠という形になりとても嬉しいです

〃 竹内 智香 けやき台 今までやってきたことが無駄ではないとわかりました

２年 横島 望美 水海道西 このメンバーで三冠とれてすごく嬉しい 海二ハンド部大好き

〃 木村 美紀 鬼 怒 このメンバーでどのチームよりも長く戦うことができて嬉しい

〃 笠野 未奈 けやき台 先輩方と三冠をとることが出来てとても嬉しい 来年も頑張る

〃 山岸 優花 けやき台 このメンバーで三冠を達成することができてとても嬉しい

〃 宝田 希緒 土 浦 三 来年はもっとレベルアップしてまた三冠とりたいです

〃 小林 可奈 土 浦 三 来年も自分達の代でまた三冠とれるように頑張ります

〃 齊藤 詩織 千 代 田 来年も３冠とれるようにチーム一丸となって頑張ります

〃 飯島 奈月 坂 東 南 自分達の代でも先輩方の残した結果に続けるように頑張ります

〃 山口 桃実 水海道西 このメンバーで三冠がとれて本当に嬉しかったです

〃 田沼 美津希 けやき台 このメンバーで三冠とれてとてもうれしいです

〃 瀧川 莉奈 水海道西 最高の仲間と共に三冠をとれたこと誇りに思います

〃 岡本 純香 茎 崎 三冠とれてとても嬉しい 来年も三冠とれるよう頑張ります

〃 古谷 ナナ 水海道西 三冠達成することができとても嬉しいです

１年 高 橋 凜 けやき台 先輩方と三冠取れて嬉しいです 応援ありがとうございました

〃 岡田 里菜 御所ケ丘 三冠達成という経験をすることができてとても嬉しいです

〃 森下 結香 けやき台 先輩たちと一緒に三冠とれて最高です

〃 石塚 亜里彩 水海道西 嬉し涙で終わることができて本当に良かったです

〃 藤岡 玲菜 岩 井 先輩方と三冠達成できて本当に嬉しいです

〃 菅原 紗耶 御所ケ丘 大好きなメンバーで三冠という一生の思い出ができて嬉しい

〃 大山 めい 手 代 木 大好きな先輩方と三冠をとれて本当に嬉しいです

〃 横森 恵里 水海道西 先輩方と三冠とれて本当に嬉しいです

〃 菊 地 涼 岩 井 三冠とれてうれしい 自分達の代でも継続できるようにしたい
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